



## HOSPITAL REGIONAL DOCENTE DE CAJAMARCA CUENTA CON NUEVO LACTARIO INSTITUCIONAL

*Director General del Hospital Regional Docente de Cajamarca y el equipo de profesionales del lactario institucional inauguraron el nuevo ambiente*

*Por: Oficina de Comunicaciones*

Ambiente donde funcionará el lactario institucional y el área de Control y Crecimiento del Niño en Riesgo entra en funcionamiento en un ambiente más amplio, para desarrollar otras actividades en el crecimiento del menor.

Con la alegría que caracteriza la preparación al advenimiento del niño Jesús, en el H.R.D.C. nos preparamos para que, a partir del día lunes 19 del presente entre en funcionamiento el nuevo lactario y el área de Control y Crecimiento del Niño en Riesgo, motivo especial que motivó al equipo de gestión y a los integrantes del Comité de Lactancia Materna (Dr. Carlos Delgado Cruces, Lic. Mirtha Valderrama y profesionales de enfermería) realizar la inauguración y bendición de los nuevos ambientes con el objetivo de contar con un ambiente más accesible para los usuarios donde se seguirá compartiendo información profesional sobre la importancia y el valor que debemos darle a la lactancia materna de acuerdo a las políticas establecidas por la superioridad, las Lic (s) Violeta Muñoz Cabrera, y Maruja Aguilar son las responsables del lactario institucional, del mismo modo el área de Control y Crecimiento del Niño en Riesgo estará conducido por la Lic. Lucy Johnson Jean.